

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul.

Akuntansi sebagai suatu kegiatan dan profesi sudah dikenal lama, di pelajari, bahkan dirasakan sebagai suatu kebutuhan dalam dunia bisnis khususnya. Namun identifikasi tentang masalah-masalah sistemnya, atas dasar mana kegiatan akuntansi diselenggarakan merupakan ruang lingkup pengkajian yang relatif masih baru. Identifikasi dan pengkajian tentang masalah-masalah sistem informasi akuntansi memang dirasakan baru belakangan ini, tetapi sebenarnya unsur-unsur dari sistem itu sudah ada pada awalnya akuntansi sebagai suatu kegiatan sudah diperkenalkan.

Secara singkat fungsi akuntansi bagi perusahaan adalah sebagai alat penghasil informasi yang disebut dengan sistem informasi akuntansi. Manfaat sistem informasi akuntansi ini penting bagi perusahaan, yaitu sebagai dasar pengambilan keputusan. Kesalahan informasi yang diperoleh akan menyebabkan kesalahan dalam pengambilan keputusan yang dapat merugikan perusahaan. Sebaliknya semakin akurat data atau informasi yang dihasilkan akan semakin tepat keputusan yang akan diambil.

Informasi dikatakan akurat apabila informasi itu bebas dari kesalahan dan tepat waktu. Agar informasi yang akurat ini dapat dihasilkan maka faktor penting

yang harus diperhatikan adalah sistem penghasil informasi itu sendiri yang disebut dengan sistem informasi akuntansi. Akuntansi pada dasarnya merupakan kegiatan administratif yang tidak bisa terlepas dari sistem, prosedur, metoda, dan proses.

Disamping itu, sistem informasi akuntansi juga berfungsi untuk mendukung operasi harian. Suatu sistem informasi akuntansi mempunyai prosedur-prosedur kerja yang terkoordinasi. Apabila prosedur-prosedur tersebut telah tersusun secara tepat dalam suatu sistem informasi akuntansi yang dapat diandalkan, maka informasi yang dihasilkan lebih akurat, dan pembagian tugas serta wewenang akan nampak jelas dan mudah dimengerti oleh pihak pelaksana sistem tersebut. Dengan demikian tanggung jawab dan wewenang peningkatan efisiensi dalam melaksanakan tugas masing-masing dapat dibebankan sesuai dengan kemampuan mereka.

Dari uraian diatas penulis merasa tertarik untuk menulis topik penelitian khususnya yang berkaitan dengan peranan sistem informasi akuntansi dalam keakuratan data akuntansi dan akhirnya penulis memilih judul " **PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DALAM KEAKURATAN DATA AKUNTANSI PADA PERUM PEGADAIAN KANTOR DAERAH I MEDAN** ".

B. Perumusan Masalah.

Adapun masalah yang dikemukakan penulis untuk diteliti adalah mengenai sistem akuntansi pada Perum Pegadaian Kantor Daerah I Medan adalah sebagai berikut: